

Gobierno ratificó su invitación a marchar el 9 de abril por las víctimas

El Gobierno Nacional reiteró la invitación a los colombianos para que marchen el próximo 9 de abril en apoyo al proceso de paz y rechazó el planteamiento del expresidente Álvaro Uribe, quien promueve no asistir a la misma.

“Es un compromiso de todos los funcionarios del Estado trabajar por la paz”, dijo Paula Gaviria, directora de la unidad de atención a víctimas, al responderle a Uribe.

www.elcolombiano.com/BancoConocimiento/G/gobierno_ratifico_su_invitacion_a_marchar_el_9_de_abril_por_las_victimas/gobierno_ratifico_su_invitacion_a_marchar_el_9_de_abril_por_las_victimas.asp